
 

 

 

 

第１回学校運営協議会開催 

７月２日、地域住民の代表者で組織された「学校運営協議会」が開かれました。今年度の委員の

方々です。 

 

 

 

 

 

 

始めに会長、副会長の選出を行いました。次に校長から学校経営計画及び学校評価計画の説明が

ありました。そして、今年度の取り組みについての説明をし、今後の活動について話し合いました。 

 

ゲストティーチャーが来校されました。 

６月１５日、３年生が竹中絹子さんに「初めての毛筆」を指導していただきました。 
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子どもたちは、竹中先生の筆

の運びを真剣なまなざしで見

つめていました。そして、それ

を思い出しながら、「二」を筆

で初めて書きました。みんな

丁寧に書こうとがんばってい

ました。 



地域との絆を深めるコミスク花壇 

７月１日に、保健室前のコミュニティ花壇に夏の花の苗を植えました。プログラム委員と４～６年生の

ボランティアの子ども達約６０名が参加しました。園芸に詳しい地域のボランティア「フラワーアドバイザ

ー」の９人の方々に、植え方を教わりました。子ども達はあっという間に花の苗を植え、落ち葉の掃除

もしてくれ、玄関前はすっきりきれいになりました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

手縫いの基礎を習いました 

６月１６日と６月１８日の２日間、５年の家庭科で、山口外美さんと東谷真紀子さんに玉結び、玉留め、

なみ縫い等を指導していただきました。積極的に自分から質問する姿、最後まで集中して取り組む姿

が見られました。 

 

 

 

プログラム委員の呼びかけで、たくさんの子ども

ボランティアが集まりました 

ハンギングポットとプランターにも植えました 

たくさんあった落ち葉を集めました 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


